

Les Amis de L'ÉGYPTE



ANCIENNE

SAMEDI 5 FEVRIER à 17 H
SALLE MÉDITERRANÉE à SAINT ESTÈVE

Le Pharaon

Le terme pharaon désigne les souverains d'Égypte durant l'Antiquité égyptienne. Le pharaon était à la fois l'administrateur principal, le chef des armées, le premier magistrat et le prêtre suprême de l'Égypte antique. S'il est le fils de Rê, le dieu solaire ; il est aussi Horus, le fils d'Osiris. Les listes royales, le prêtre égyptien Manéthon, la cérémonie du couronnement, la vénération posthume du roi, la titulature royale etc. nous renseignent sur ces hommes qui ont régné sur l'Égypte durant des millénaires.



CONFERENCE PRESENTÉE PAR

Monsieur Khaled EL-ENANY EZZ

Professeur adjoint, FTH, Université de Hélouan. Directeur du Centre de l'enseignement ouvert, université de Hélouan. Chercheur associé égyptologue I.F.A.O. Docteur en égyptologie. Université Paul Valéry Montpellier III.

TEL: 04 68 92 22 01

E.mail : scribe.thot@club-internet.fr

ENTREE : 6 €

Site : <http://ancienegypte.fr>